



Wie das Schneeglöckchen so schön läuten gelernt hat.

Frau Erde lag im tiefen Winterschlaf. Gott sei Dank, nun hatte sie doch endlich einmal Ruhe! Nun hörte sie nicht mehr das ewige: „Mutter — gib mir zu trinken! Mutter — ich möcht' was zu essen!“ von den hungrigen Blumenmäulchen. Alle die Quälgeisterchen, ihre Blumenkinder, lagen nun drunten in der großen Erden schlafstube, schön warm zugedeckt in ihren braunen Bettchen, und schliefen. Frau Erde hatte sich selbst auch eine weiße Nachthaube aufgesetzt, sich die große weiße Schneebettdecke bis hoch über die Ohren gezogen, und lag nun auch so recht behaglich da und schlief.

Horch — da tönte von oben plötzlich ein gewaltiges:
Bum! Bumm! Bumm!

Frau Erde wachte erschrocken auf.

Bum! Bumm! Ratteratterattata — tschsch sch sch
schschschsch